

Feuchter Zeidlerschützen feiern Jubiläum

25.06.2016

Zum 60-jährigen Jubiläum luden die Zeidlerschützen ihre Mitglieder und Gäste in den Zeidlerhof ein.

Begrüßt wurden sie von Winfried Ferber, 1. Vorstand des Zeidler- und Volkstrachtenvereins, zu dem die Zeidlerschützen gehören.

2. Bürgermeisterin Katharina von Kleinsorgen überbrachte die Glückwünsche der Gemeinde Feucht und lobte in Ihrem Grußwort die gute Zusammenarbeit mit dem Verein. Auch die besonders gute Jugendarbeit verdiente ein Lob.

1. Gauschützenmeister Hans Spiegel überbrachte die Glückwünsche des Gaus Altdorf-Neumarkt-Beilngries.

Für die besonderen Leistungen für den Schützensport bedankte er sich bei dem Verein. Nach einem kurzen Rückblick auf die Geschichte des Vereins und dem Dank an Sponsoren und den Helfern ging man zu den Ehrungen über.

Hier wurden die Gründungsmitglieder Helmut Frank, Albert Vieweger, Helmut Schötz und Hans Kupfer (in Abwesenheit) für Ihre 60-jährige Mitgliedschaft geehrt.

Zu dem besonderen Vereinsjubiläum stiftete Vereinsmitglied Dirk Hoerr, Geschäftsführer des Autohauses Hoefler, eine Ehrenscheibe. Diese gewann Richard Engelhardt.

Als besondere Ehrung erhielt Karl Ludewig für seine langjährige Tätigkeit als 1. Schützenmeister des Vereins die Peter-Lorenz-Nadel in Bronze durch Hans Spiegel im Namen des Mittelfränkischen Schützenbundes überreicht.

Auf verschiedenen Infowänden konnte man sich über die Geschichte des Vereins informieren.

Bei gemütlichem Beisammensein klang der Abend aus.

Volker Ehmann



v.l.: 2.Bmin Katharina von Kleinsorgen, Helmut Frank, Albert Vieweger, Helmut Schötz, Karl Ludewig